

Detuvieron a dos sujetos que protagonizaron tres asaltos esta mañana

Una persecución de película se dio esta mañana en las comunas de Quillota, Limache y Villa Alemana, tras una serie de asaltos que protagonizaron dos antisociales.

Los hechos comenzaron en Quillota, donde ambos sujetos comenzaron asaltando el servicentro Copec de Yungay con Blanco a las 10.53 horas, luego a un local llamado Lupita en calles Condell con Freire a las 11 horas , para terminar robando la Copec de Palmira Romano en Limache a las 11.30 de esta mañana.

Anuncio Patrocinado

Al ser controlados en Villa Alemana, se dan a la fuga, devolviéndose a Quillota, siendo interceptados en el sector Corvi, creando un tenso ambiente en una de las principales calles de la ciudad. Al ser detenidos por Carabineros, en el interior del vehículo se encuentra como evidencia armamento, dinero y droga.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

